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Нижнетагильский металлургический комбинат («Евраз-НТМК») намерен потратить более 3,4 

млрд руб. на модернизацию производства и улучшение экологической обстановки в местности 

своего базирования. 

1. «Евраз» в природоохранные мероприятия в рамках федерального проекта «Чистый воздух»

национального проекта «Экология» до 2024 года вложит свыше 6,3 млрд руб. Предполагается, что 

для решения проблемы выброса двуокиси серы в регионе при переработке железорудного сырья 

на «Евраз ЗСМК» будет построена система сероочистки. 

2. Группа ЧТПЗ потратит на природоохранные мероприятия более 880 млн руб. Большая часть

средств пойдет на реализацию двух крупных проектов в области водопользования: на 

Первоуральском новотрубном заводе в Свердловской области и на Челябинском трубопрокатном 

заводе. В планах до 2024 года — установка газоочистки плазменной резки на трубопрокатном 

производстве (стоимостью 20 млн руб.) и замена газоочистного оборудования на ЧТПЗ с общим 

объемом инвестиций 180 млн руб.

4. В пресс-службе «Северстали» сообщили, что, став участником национального проекта «Чистый

воздух», компания обязалась реализовать 16 проектов стоимостью 10,5 млрд руб. Это позволит 

снизить выбросы загрязняющих веществ в атмосферу Череповца на 22,5% к 2025 году. Одно из 

этих мероприятий реализуется на железорудном активе «Олкон», остальные в Череповце. 

«Северсталь» уже снизила выбросы более чем на 12%, это почти 36 тыс. т выбросов, и направила 

на это 6,8 млрд руб.

3. В 2019 году Группа «Мечел», Минприроды РФ, Росприроднадзор и правительство Челябинской

области подписали четырехстороннее соглашение о сотрудничестве в области экологии. В рамках 

соглашения Группа "Мечел" реализует на предприятиях челябинской промышленной площадки 

экологическую программу сроком до 2024 года. Инвестиции составят около 10 млрд рублей, при 

этом выбросы загрязняющих веществ снизятся на 14,2 тыс. тонн в год. 

ИНВЕСТИЦИОННЫЕ ПРОЕКТЫ ПО ЭКОЛОГИИ В ПРОМЫШЛЕННОСТИ



III Российский межотраслевой Саммит «Промышленная экология» 
Деловая повестка Российского межотраслевого Саммита «Промышленная 

экология» направлена на решение важной задачи оптимального 

сочетания безопасного промышленного производства и чистоты 
окружающей среды и объединяет представителей различных отраслей 

промышленности России.

АКЦЕНТЫ ДЕЛОВОЙ ПРОГРАММЫ:

Конгресс «Принципы промышленной экологии и промышленной 
безопасности в России»

Сессия 1 «Решения для чистых промышленных производств»
Сессия 2.1 «Экологичное промышленное производство»

Сессия 2.2 «Промышленная безопасность производства»

Сессия 3 «Цифровые решения для охраны труда, промышленной 

безопасности и экологии»

Питч-сессия «Безопасное промышленное производство»

СРЕДИ СПИКЕРОВ 2021

Пичугина Наталья

Экологическая ассоциация

судебных экспертов 

Соловьянов Александр

ВНИИ Экология

Голубкова Галина

ПАО «ЧТПЗ»

Попов Александр

ФГАУ «НИИ «ЦЭПП»

Обухов Алексей

АО «ГК «Титан»

Рыбина Алина

АО «ГК «Титан»

Сергеева Елена

Salym Petroleum Development N.V.

СРЕДИ УЧАСТНИКОВ 2021

и другие



Сидорова Анна Павловна

Руководитель службы экологии 

«...Положительное впечатление произвело количество участников, 

подобранные эксперты и актуальные темы. Сама организация 

мероприятия на высшем уровне, продуманные моменты с техническими 

перерывами между сессиями для общения с производителями 

оборудования и коллегами...»

Михайлова Елена Николаевна

Главный эколог - начальник Управления 

эффективностью производственной экологии

«...Такие встречи профессионалов необходимы, поскольку дают 

возможность встретиться лицом к лицу, обменяться опытом и узнать о 

новых технологиях...»

Ковалев Михаил Иванович

Директор Департамента охраны здоровья 

охраны труда, общественной безопасности, 

окружающей среды

«...Такого рода площадки помогают встретиться бизнесу и науке, в 

личном интерфейсе обсуждать вопросы и вырабатывать решения, 

которые в будущем попадут в производственную программу многих 

промышленных предприятий...»

ОТЗЫВЫ

ОТЗЫВОВЫ  ВЫ  МОЖЕТЕ ПОСМОТРЕТЬ НА НАШЕМ

Прохорятов Алексей Александрович

Руководитель группы отраслевого 

маркетинга

«...Мы видим, что мероприятие очень интересно для представителей 

промышленности России во всех отраслях и для нас это очень ценно. 

Спасибо организаторам за возможность установить деловые контакты с 

ведущими предприятиями...»

Долгушин Алексей Игоревич

Менеджер проектов 

«...Уровень организации очень высокий, хорошая подборка как 

выступающих, так и гостей, очень плодотворное общение...»

Талисманова Марина Олеговна

Менеджер по продажам 

«...Очень высоко оцениваем состав участников мероприятия, поскольку 

это для нас целевая аудитория...»

https://youtube.com/playlist?list=PLZnMahgY-EbBFlupt18e8kiUzsIUCQQvG
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